

Les élèves du préscolaire visitent la bibliothèque Lucien-Lalonde





Texte de Erika Matte et Adam-Michel Boisvenue, journalistes pour La petite agence

Le 21 octobre dernier, les élèves de la maternelle de la classe de Marie-Noëlle sont sortis de l'école pour aller visiter et faire des activités à la bibliothèque Lucien-Lalonde.

Puisque les élèves doivent marcher pour s'y rendre, les brigadiers les ont fait traverser. Ils étaient très impressionnés du travail des brigadiers.

Ils sont arrivés à la bibliothèque vers 9 h. En premier, ils devaient s'assoir et se faire expliquer comment la bibliothèque fonctionne et la façon d'utiliser un livre. L'animatrice leur a expliqué la méthode à l'aide d'une souris sous la forme d'une marionnette de couleurs grise et jaune, aux longues oreilles, sans queue, qui parle très vite et très aigu.

Les élèves du préscolaire ont écouté une histoire intitulée : « Le loup mangea la princesse ». Ils ont adoré l'histoire et ils avaient les yeux tout grands et brillants. Ils en voulaient une autre plus longue. Par la suite, ils ont dessiné un signet avec des crayons de bois. Ils se sont beaucoup amusés en coloriant. Les élèves ont vraiment aimé l'activité.

Les élèves avaient très hâte de lire les trois livres proposés à chacun mais, avant de les lire, ils devaient visiter la bibliothèque. Finalement, lorsqu'ils ont lu leur livre, ils étaient tous intéressés et en silence. Certains lisaient pour d'autres et ils étaient tous très contents. Ils ont fini la lecture et sont allés s'amuser dans le parc. Ils ont été très heureux de cette visite à la bibliothèque.

Nous espérons qu'ils se souviendront de cette belle visite à la bibliothèque !



L'arrivée à la bibliothèque



Les élèves de la classe de Marie-Noëlle



On écoute l'histoire



Je lis pour mon ami.



Je fais mon signet



On joue au parc